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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in einem vom 8. Januar 2007 datierten Schreiben hat (sicher nicht nur) uns die 
Bürgerinitiative „Hektorweg“ davon in Kenntnis gesetzt, dass sich seit der Eröffnung der 
Großraumdiskothek „FUNPARK“ am 21. 12. 2006 die Wohn- und Lebensqualität für die 
Anwohner wegen der Lärmbelästigung in den Abend- und Nachtstunden erheblich 
verschlechtert hat. Die Initiative nimmt Bezug auf Maßnahmen zur Verringerung der 
Schallimmissionen, die in einem Protokoll der Stabsstelle des Dezernates für 
Stadtentwicklung, Bau und Verkehr vom 8. Februar 2006 festgelegt aber bis dato „nicht oder 
nur unzureichend umgesetzt“ wurden (so die Bürgerinitiative). 
 
Daher frage ich und bitte um eine kurze mündliche auch ergänzende schriftliche 
Stellungnahme: 
 
Welchen Stand der Bearbeitung haben die aus dem o. gen. Protokoll aufgeführten 
Maßnahmen unter II. An- und Abfahrtsverkehr (Zitat): 
 
1. Parkverbotszone im Bereich Pallasweg, 
2. Aufschüttung eines zusätzlichen Walles entlang des Wendehammers Pallasweg und 

nördlich der Privatstraße in Höhe von ca. 3 m, 
3. Errichtung einer Schallschutzwand am Wendehammer und im nördlichen Bereich zur 

Grundstücksgrenze Tep & Tap (Höhe Schallschutzwand 1 m + Höhenversprung 1 m = 2 
m). 
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